



附属特別支援学校 学校だより第 2号 (令和7年5月21日)

青空いっぱい

【令和 7 年度 みんなの合言葉】

♪チャレンジ&ヒーロー

♪ひらく・つながる 附特のチャレンジ

一緒に歩いた歓迎遠足

4月25日(金)に歓迎遠足を行いました。体育館での歓迎会の後、赤迫ふれあい公園までみんなで歩き、公園で弁当を食べたり遊んだりして過ごしました。公園までの道中は、高校3年生が小学部1組の子供たちと手をつないで歩いてくれました。高校生が小学生の小さな手を優しく握って声をかけながら歩いてくれたおかげで小学生も安心して歩くことができたようでした。



高校生の姿に頼もしさを感じるとともに、小学生も高校生になったら、この日のことを思い出して、小学生と手をつないで歩いてくれるだろうと思いました。ありがとうございました。

ひらく・つながる 附特のチャレンジ～その1～

今年度の学校経営テーマの「ひらく・つながる 附特のチャレンジ」の取組が各部で進められています。

【小学部】

小学部2・3組生活科の単元「野菜を育てよう」では、学校ご近所の皆様へ「子供たちと一緒に苗植えをしてみませんか」とお声掛けしたところ、5名の方が参加してくださいました。ご近所の皆さんと子供たちで一緒にきゅうりやジャガイモなどの苗を植えました。次は一緒に収穫をしたいと子供たちは思っています。また遊びに来てください。



小学部3組生活科の単元「町探検」では、住吉商店街にあるスーパー・マーケットに出かけて、買い物学習をしました。広い店内で自分が買う物を探し、レジでお金支払う体験をしました。住吉商店街の皆様には、いつも大変お世話になっています。

今年もよろしくお願いします。



【中学部】

中学部では、毎年、総合的な学習の時間に「長崎の〇〇」とテーマを設定して、ふるさと長崎について学習しています。今年のテーマは「長崎の文化」。グループに分かれて、市内の各所に出かけて「長崎の文化」について調べます。その成果を文化祭で発表する予定です。

関係の皆様。校外学習では、お世話になります。



【高等部】

高等部では、総合的な探究の時間の新たな取組として「知り合う・助け合う・つながり合う」をテーマに地域と連携しながら、自治会や商店街の方々のお困り事を解決していきます。その名も「地域お助け隊」。

身近な地域の皆さんと協働して学ぶことで、地域社会の課題を知り、自分たちにできることなどを考え、課題解決に取り組みます。

自治会の皆様、商店街の皆様、どうぞよろしくお願いします。



チャレンジ&ヒーロー① 第55回運動会

5月19日(月)に第55回運動会を開催しました。子供たちはこれまでの練習の成果を思う存分に発揮し、全力で、笑顔で、仲間と協力して競演技に取り組みました。ご家族の皆様には、多くのご来場と、子供たちへのご声援をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会の朝、こんなことがありました。横断歩道付近で立哨をしているところに、高等部3年生のAくんが通りかかりました。「Aくん。今日は頼むけんね」と声をかけたところ、「任せなさい」と力強い答えが返ってきました。帰りの玄関でも「校長先生。お疲れ様でした」と声をかけてくれました。高校3年生にとっては最後の運動会。リーダーとしての自覚をもって、しっかりとやり遂げたことを実感している姿に、とても嬉しくなりました。

児童生徒の皆さん、教職員の皆さん、お疲れ様でした。